



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE COPIAPÓ



LA CALETA PAJONALES, SITIO DONDE SE LLEVÓ A CABO ESTE OPERATIVO DE RETIRO DE CUERPO, FORMA PARTE DE LA JURISPRUDENCIA DE COPIAPÓ Y ESTÁ UBICADA A 22 KILÓMETROS AL NORTE DE TOTORAL.

## Operativo permitió el traslado del cuerpo de un lobo marino que varó en Caleta Pajonales

**TRABAJO EN TERRENO.** El llamado oportuno de los vecinos activó esta labor:

El llamado oportuno de vecinos permitió el retiro del cuerpo de un lobo marino que varó en Caleta Pajonales. La acción fue liderada por equipos municipales junto al alcalde de Copiapó, y personal de Sernapesca.

La intervención estuvo supervisada por profesionales del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura de Atacama (Sernapesca) y los equipos municipales de la Dirección de Operaciones, Seguridad y Desarrollo Comunitario. A lo anterior se sumó la maquinaria pesada de Cosemar para el traslado del animal.

Erick Burgos, encargado Regional de la Unidad de Conservación y Biodiversidad de Sernapesca Atacama señaló que “es importante retirar el animal para evitar que alguna persona pueda hacer contacto con este ejemplar y no olvidar que un animal salvaje que vara en la orilla de costa puede transmitir algún tipo de enfermedad”.



EN EL OPERATIVO HIZO ACTO DE PRESENCIA EL ALCALDE DE COPIAPÓ.



TAMBIÉN PARTICIPÓ DEL OPERATIVO EL PERSONAL DE SERNAPESCA.



DEBIERON HACER USO DE MÁQUINA PESADA PARA EL RETIRO DEL CUERPO.